

Sitzungsprotokoll vom 13.07.2020

Anwesende:	<u>Gewählt:</u> Sebastian Schramm, Katharina Freitag, Ronja Finke, Lukas Röhrig, Sören Hüppe, Johannes Lange, Moritz Defourny, Isabel Hellmann, Philipp Rhode, Birthe Seifert
	<u>Nicht-gewählt:</u> Jessica Bauer, Chris Etzold, Annabell Bär, Antonia Lucius, Janne Kühner
Gäste:	keine
Redeleitung:	Lukas Röhrig
Protokoll:	Moritz Defourny

Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
2. Protokollabstimmung.....	1
3. Finanzen	2
4. Vorgehen bezüglich der StuRaMed Ämter	2
5. Inforundlauf	2
6. Kommissionen	3
StuKo.....	3
AG Kommunikation.....	3
bvmd	3
Berufungskommissionen.....	3
7. Unbeantwortete Mails.....	4
8. Sonstiges	4

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 8 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Kristin und Malte betreten um 19:45 Uhr die Sitzung. Philipp und Birthe betreten um 20:15 Uhr die Sitzung.

2. Protokollabstimmung

Wir stimmen über das Protokoll vom 06.07.2020 ab:

▶ **MH/0/1** → **angenommen**

3. Finanzen

Es gab keine Finanzanträge.

4. Vorgehen bezüglich der StuRaMed Ämter

Philipp erzählt, dass die Neuwahlen erst im November stattfinden sollen. Er würde deshalb formell gerne zurücktreten und es müsste dann Ersatz für seinen Posten als Sprecher gefunden werden. Wir müssten in dem Zusammenhang einen Termin für Neuwahlen setzen.

Lukas hat sich dafür umgehört, wie Neuwahlen funktionieren würden. Es gab dazu keine genauen Informationen. Es wird keine "normale" Wahl. Es können allerdings theoretisch jederzeit beliebig viele Personen im FSR neu gewählt werden. Dazu soll ein weiteres Treffen angesetzt werden.

Wir besprechen die Umsetzung der Wahl (Mail, Briefwahl etc.).

Bei einer jetzigen Neuwahl, muss trotzdem im WiSe neu gewählt werden. Dies beinhaltet auch den Fakultätsrat. Für den jetzigen Fakultätsrat kann niemand nachrutschen, da die einzige noch aufgestellte Person nicht mehr immatrikuliert ist.

Die Wahl der Gremien wie StuKo etc. geschieht sowieso meist auf unsere Initiative hin.

Lukas erzählt außerdem, dass er ein Telefonat hatte, bei dem gefragt wurde, wer beim StuRaMed offiziell gewählt ist. Da Wiki nicht mehr immatrikuliert ist, müsste theoretisch der nächste StuRaMedi nachrutschen. Er kümmert sich um alles Weitere.

Ronja merkt an, dass wir auch in dem Zuge die AGs neu besetzen sollten.

Malte merkt an, dass wir keinen Zeitdruck haben und schlägt die letzte Sitzung im September vor.

Katha merkt an, dass die Übergabe bei einer Wahl im September in die M2-Zeit fallen würden.

Kristin schlägt ein Doodle für die Terminfindung vor.

Sören würde sich im Dezember nicht wieder selbst zur Wahl stellen.

Wir überlegen uns ein Datum für die angesprochene Wahlen.

Wir entscheiden uns per Akklamation für die letzte Septembersitzung.

5. Inforundlauf

Isabel berichtet, dass die WCC in der Planung ist für eine normale Präsenzveranstaltung. Die Ausgaben dafür sollen möglichst spät getätigt werden, wenn die Covid-Lage besser abschätzbar ist. Die Räumlichkeiten könnten durch die Abstandsregelung problematisch werden.

Chris berichtet, dass er auch an einem E-Learning Programm für die Chirurgie und einem Feedback zu den UaKs arbeitet (via Barcode).

Sören ist auch bei der WCC Planung beteiligt.

Katha leitet die Ersti Tage Planung. Sie hat morgen ein Treffen mit Frau Jähne. Das UKL hat schon das Mittagessen und die Jutebeutel zugesagt. Auch hier wird es sehr abhängig von der Covid-Lage sein. Ein Video für eine Leipzig-Vorstellung ist in Arbeit.

Ronja hat mit Frau Spenner geredet und wir bekommen ein Schild für unsere Büro in der Anatomie. Philipp fragt, ob bei Herrn Burkhardt auch ein Internetanschluss für das Büro angefragt werden kann, wenn Ronja dort sowieso eine Mail an ihn schreibt.

Chris spricht an, dass alle StuRaMedis eine @medizin.uni-leipzig E-Mail bekommen sollten. Dafür müssten wir Bereich 1 ansprechen mit einem OK einer Instanz des Dekanats.

Bella berichtet, dass Medisspendeblut beendet wurde und Leipzig Platz 1 belegt hat.

Chris wurde von Hr. Hofmeister bzgl. Spinde für Studis angesprochen. Katha fragt, wie die dafür benötigte Unterstützung aussehen soll.

Lukas berichtet von den Lehrpreisen. Es wurde versucht Kontakt mit den Zuständigen aufzunehmen. Bisher wurde kein Preis verliehen. Für den digitalen Lehrpreis der StuRas gibt es bald ein neues Treffen. Zum Sommerfest gibt es bald nochmal Informationen.

6. Kommissionen

StuKo

Am letzten Dienstag, dem 07.07.20, hat die StuKo getagt. Es wurden die Wahlfächer abgestimmt. Außerdem wurde das WiSe 20/21 besprochen.

AG Kommunikation

Am letzten Dienstag, dem 07.07.20, gab es ein AG Treffen. Es wurde das vergangene Semester evaluiert und sich erste Gedanken zu dem nächsten Semester gemacht. Das nächste Treffen soll Ende September stattfinden.

bvmd

Am vergangenen Wochenende war die 2. online MV. Katha berichtet, dass Birthe in den erweiterten Vorstand in der Rolle als National Officer for Public Health und Basti zum Vizepräsidenten für Externes gewählt wurde. Es wurde zudem das Positionspapier zu Menschenrechten abgestimmt. Bewerbungen zum Training-New-Trainers (TNT) der bvmd-Trainingspartei ist noch bis Mittwoch möglich.

Berufungskommissionen

Es müssen 2 Juniorprofessor-Kommissionen besetzt werden. Wir wählen folgende Entsendungen:

W1 Pharmazeutische und medizinische Chemie: Lukas Röhrig, Nico Kibria (Pharma), Ersatz: Sören Hüppe

W1 Entwicklung von Antikörpern und Impfstoffen: Birthe Seifert, Sören Hüppe, Ersatz: Katharina Freitag

7. Unbeantwortete Mails

s. Tabelle im drive

8. Sonstiges

Philipp erinnert daran, dass Mittwoch 19 Uhr ein Treffen für die Projektgruppen stattfindet.

Janne fragt, ob sie auf die interne Mailliste und zum Discord-Server hinzugefügt werden kann.
Birthe kümmert sich darum.

Die erste Feriensitzung ist in zwei Wochen auf Discord.

Die Sitzung schließt um 21:28 Uhr.